

Ninguna contaba con la inmunización del anticuerpo monoclonal

Dos lactantes han sido hospitalizados por el virus sincicial

Directivos del Servicio de Salud Concepción y del Hospital Regional hicieron un llamado a vacunarse para evitar situaciones de riesgo entre los menores de 1 año de vida.

El Servicio de Salud de Concepción informó que durante las últimas dos semanas fueron dos los lactantes de 4 meses y 1 año de edad los que han tenido que ser hospitalizados en el Hospital Guillermo Grant Benavente por un cuadro de Virus Respiratorio Sincicial (VRS). En ambos casos, los lactantes no estaban inmunizados con el anticuerpo monoclonal.

El jefe del Servicio de Pediatría del Hospital Guillermo Grant Benavente, Jaime Tapia, señaló que "se recomienda a todos los niños recién nacidos, como a aquellos menores de seis meses al mes de

marzo de este año, a recibir la inmunización contra el VRS".

Por su parte, el subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Concepción, Javier Gamboa, puntualizó que "este es el escenario que queremos evitar y por eso la insistencia a inmunizar a los niños y niñas nacidos desde el 1 de octubre de 2024. El Virus Respiratorio Sincicial afecta principalmente a menores de dos años y sin la inmunización, el resultado puede ser de gravedad e incluso, fatal, como lo vivimos en 2023".

El directivo agregó que la Red Asistencial está capacitada para



Autoridades insistieron en la importancia de vacunar a los menores.

• Síntomas

Los motivos de consulta en la urgencia respiratoria son fiebre alta persistente, decaimiento significativo, coloración azulosa y hundimiento de las costillas.

• Vacunación

Se informó que la vacunación para el Virus Respiratorio Sincicial está disponible en centros de salud primaria y hospitales, además es gratuita.

la óptima atención de casos respiratorios pediátricos, sin embargo, "nuestros equipos y vacunatorios están a disposición, ahora es turno que padres y madres se acerquen para inocular a sus hijos".

El pediatra broncopulmonar y jefe del equipo respiratorio del HGGB, Daniel Zenteno, comentó

que los motivos de consulta en servicios de urgencia por causa respiratoria pediátrica son la fiebre alta persistente, decaimiento significativo, dificultad respiratoria, coloración azulosa en la cara y hundimiento de costillas.

La inmunización contra el VRS está disponible en los vacunatorios de los centros de salud.